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TU CUERPO ES TU TEMPLO DONDE ESTÁIS HOY; Y TÚ ESENCIA, ERES EL TEMPLO DE LA OTRA
ESENCIA QUE ES MI PADRE DIOS QUE MORA EN TI.

VOSOTROS PODRÍAS HACER VUESTRAS MEDICINAS PARA TI MISMO, COMO LO HAN HECHO
MUCHOS Y COMO LO HACEN MUCHOS.

[20110911] Benditos sean, mis bien amados, reciban esta agua de luz en vuestros corazones, reciban
esta energía para que vosotros podáis estar como espíritu en este cuerpo, felices. Redímanse en
vuestros pensamientos, en vuestras conciencias, porque si vosotros logras ahí en tu SER, como SER
que sois, logras encontrar la paz en tu SER, encontrar la bondad en tu SER, encontrar un darte
cuenta que vosotros son, son todo para vuestro cuerpo, vuestros cuerpos estarían muy bien y
vosotros te sentirías muy bien andando en tu vehículo, que es tu cuerpo mismo.
Es el momento que vosotros solo te des cuenta que eres la vida, que eres el Todo, porque eres el
Hijo de mi Padre y mi Padre es el hacedor del universo y de vosotros mismos. Solamente os les digo,
controlen, controlen todas vuestras formas, porque ahí estriba lo que vosotros desean, deseas sentir
una sanidad física, un buen control físico, de ahí desde lo más profundo de tú como espíritu, solo es
un darte cuenta que de vosotros desciende todo. Eres el motor, eres la vida, como vosotros siendo
la vida no os te crees, pues tienen más de aquello que no crees en ti.
Hermanos míos, pues esta es la hora, es el momento que cada uno de vosotros debe recapacitar,
debe ajustar su mente, su conciencia, debe darse cuenta que todo procede de vosotros mismos, os
no me refiero a vuestro cuerpo, me refiero a vosotros como SER que sois. Y vosotros como SER que
sois, eres la emanación, esa emanación en vuestro cuerpo, porque vuestro cuerpo solo es un templo,
una casa, un vehículo, como vos queráis llamarle. Todo procede de vosotros, hermanos, pues
solamente te pido que entres en esta paz divina, en esta quietud sagrada, en esta lealtad contigo
mismo y puedan arrepentirse de todas las cosas y puedas superar, puedas convertirla en lo que vos
queréis. Hermanos míos, vosotros pueden porque son el poder, pueden revertir todas las cosas
invertidas que tenéis y que hoy les hace daño.
Porque en verdad les digo, cuantos esperan una de mis venidas, cuantos esperan que mi Padre, que
Yo mismo os les quite los tormentos, en cuando Yo les he dado todo, les he enseñado todo lo que
sois y no lo ponéis en práctica, y no lo ponéis al exterior. Vosotros padecen, vosotros sufren todo.
Vuestro cuerpo está, porque es un receptor también y siente todo lo que vosotros eres. El hecho de
que no te des cuenta de tu vida, es que te has desconocido tanto, has llegado a perderte en la vida
que no sabéis de dónde proceden las cosas, quién las ha hecho, y Yo les digo, nadie. No culpéis a mi
Padre, a vuestro Padre que os les ha mandad desgracias, ha aniquilado a muchos, no, no es así.
Todo lo que ves, lo que han visto tus ojos que ha pasado en este mundo, en esta vida, todo es causa
de vosotros mismos, todos están viviendo cada quien lo que vos mismo han hecho.
Por eso os les digo, esta es la hora, este es el momento en que vosotros tienes que darte cuenta que
tú mismo tenéis todo lo que tenéis, porque así lo han hecho. Hoy vosotros solo me hablarías de
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todas las cosas, de todas las tragedias y de todas las desgracias y de todo lo que está viviendo
vuestro cuerpo, vosotros me dirías todo esto y Yo os te diría, sí; enfermedades hay, sí; matanzas hay,
sí; terremotos hay, sí; las aguas se han salido de su cauce en muchos lugares, sí. Yo os te digo que sí,
porque todo eso ha pasado. Pero, en verdad, donde Yo no estaría contigo sería cuando dijeras: Dios
ha mandado eso, Dios me ha mandado sufrido, me ha mandado con enfermedades, Dios me ha
destinado esta vida y Dios está destruyendo este mundo. En verdad te digo, eso es solo tu ignorancia
la que hablaría y la que ha hablado siempre. ¿O acaso vosotros terrenales, después de haber
procreado un hijo lo matas? ¿Quieres el sufrimiento para él? ¿Lo has dejado sin comer alguna vez? Si
vosotros que eres terrenales, no lo han hecho, cuanto más el Creador, cuanto más vuestro Padre que
está en cada uno de vosotros.
Cuando vosotros me busquéis, no me busques por fuera en las cosas, porque primero estoy en
vosotros, ahí estoy y mi Padre también está dentro de ti, cuando vosotros aprendáis y reconozcáis
que estamos ahí, entonces eres con mi Padre y mi Padre es contigo, Yo Soy contigo y vosotros
conmigo y Yo Soy la vida eterna, Yo Soy la verdad, el camino y la vida. Y todo aquél que me siga,
nunca moriría. Pero cuando os digo me siga, no estoy hablando de un seguir detrás de Mí, estoy
hablando de aquél que haga mis obras, aquél que sea consciente es conmigo. En verdad os le digo,
vosotros tienen el poder suficiente para poder enmendar, cambiar todas las cosas y ser felices, sí, mis
bien amados. Vosotros tienes el poder, porque todo lo que ves invertido, os he dicho que vosotros
lo han hecho, todo. Pues te digo, como vosotros lo han hecho, vosotros tenéis el amor y
compromiso, porque queréis otro mundo nuevo de cambiar aquello que convertiste. Porque al
amor lo hiciste desamor, a la paz la hiciste bullicio, a la opulencia, que es la riqueza, la hiciste
pobreza; a la comprensión la hiciste incomprensión y así sucesivamente vos lo han hecho todo, a la
gran salud la hiciste enfermedad porque vosotros quisisteis probar el lado contrario a la perfección y
entonces lo estás viviendo.
¿Quién de vosotros no me hablaría de un dolor? Hay diferentes dolores, pero todos tienen dolor, y
estás son vuestras causas. Pero vosotros son la medicina, la tenéis, solamente es que están faltos de
fe, es que has cambiado tu fe, tu fe original por la fe muerta, la fe que hoy no te sirve, porque no
sabéis cómo cambiar en vuestras vidas. ¿No Yo os he dicho, pues, y os dije, si tuvieras la fe como el
tamaño de esta mostaza, dijeras a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría? ¿No Yo os les he
dicho y les deje dicho esto? Vosotros si tuvieras la confianza en ti, la plena confianza en ti, vivieras
dentro de la fe, vosotros podríais decirle a toda enfermedad que tú hayas hecho, podrías cambiarlo
de inmediato, porque no se necesitan días. Si vosotros tuvierais esa fe, si te convirtieras en ella,
podrías ordenarle a tu cuerpo y decirle: está en luz, porque la luz Soy Yo; está paz, porque la paz
Soy Yo. Y vuestro cuerpo viviría, sentiría ese placer, ese gran bienestar en su cuerpo mismo, ese
cuerpo sentiría esa corriente viva emanada de ti como SER que eres.
Pero es ahí donde vosotros no te crees, no has logrado encontrarte como la fe y poder enmendar
todas las cosas que deseas, esa vida que deseas, la vida amorosa, la vida divina, no la tenéis porque
no la habéis realizado, no habéis hecho tus procesos de tus cambios, de tus transformaciones. Pues
he aquí hoy, hoy tienes la oportunidad de entrar a esa consagración y de poder hacer lo que
vosotros desees SER en esta tierra, en este cuerpo donde estáis, que Yo le he nombrado templo
divino, es el templo divino de Dios, sí, es el templo divino tuyo, TU CUERPO ES TU TEMPLO
DONDE ESTÁIS HOY; Y TÚ ESENCIA, ERES EL TEMPLO DE LA OTRA ESENCIA QUE ES MI PADRE DIOS
QUE MORA EN TI. Cuando hablo de ti, no hablo de tu cuerpo, hablo de ti como el SER, de ti como
la ESENCIA DIVINA, porque tuyo es vuestro cuerpo.
Pues vosotros encuéntrate, solo date cuenta que la vida, la vida que vive, la vida que hace, ESA
VIDA ERES TÚ, TÚ ERES LA VIDA. Si hoy te encuentras en penumbras, si hoy te encuentras en
desquicios, solo date cuenta que eres tú mismo, es la incomprensión, es tu ignorar la vida, es todo.
Es que solo estás viviendo en el lado negativo de tu vida y esto te ha traído y te trae más de lo
mismo. Tenéis la oportunidad de prenderte, porque vosotros eres el mecanismo perfecto, eres la
llave maestra para poder cambiar las cosas en tus entornos, pues entonces no es mañana, ni fue ayer.
Solo date cuenta que eres hoy, hoy ha llegado el despertar de vuestra vida, ese despertar de tu alma
para que puedas alumbrar la oscuridad que es la ignorancia, es el no comprenderte a ti mismo. Pues
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bien, y todo esto es lo que debes hacer con esta mente abierta, con esta conciencia sublime, tenéis
que ser consciente que estáis en este cuerpo, que este cuerpo es tu templo y como es tu templo lo
cuidas. Tienes la oportunidad de SER, de darte cuenta que eres un SER y que tú mismo puedes sanar
tu cuerpo, que es tu templo. Así como en la vida física barres tu templo, lo lavas, lo limpias y ves
cada desperfecto para hacerlo perfecto. Así mismo y más que eso es tu cuerpo, porque es uno de los
templos más hermosos que mi Padre, que está en ti, os te lo ha dado.
Pues, en verdad, esta es la hora, este es el momento de relajarte, relájense, mis bien amados,
relájense y déjenme que Yo la vida, Yo la energía, Yo la llama violeta, Yo la llama rosa pueda
ayudarte a remediar, a darle el medicamento perfecto a vuestros cuerpo. Deposítate, conviértete en
la fe y comencemos, porque es licito que el tiempo que os tenéis en esta tierra y que vayas a tener,
vivan contentos, vivan felices. Porque no es vida, no es felicidad estar en contra de vosotros mismos;
que vuestro cuerpo estuviere bien, pero vosotros te sintieres mal, o en este caso que vosotros
quisieras sentir un bienestar en tu cuerpo, sentir tu cuerpo feliz, que está contento contigo y no lo
tienes. Entonces solamente ámate, ámate y observa que Dios mi Padre vive en ti, mora en ti, búscalo
sentir, ya que vosotros has perdido la sensibilidad y no lo sientes. Siéntete vosotros, mis bien
amados, conócete vosotros y ahí sentirás al Creador y también a Mí me sentirás, porque Yo vivo
para vosotros. Yo Soy con vosotros, porque a eso he venido, desde muchos miles de años he
podido estar contigo, porque a eso he venido a esta tierra, he venido a levantarles, he venido a
sacarles de esos mundos que vosotros habéis hecho en diferentes vidas, en diferentes formas que
habéis estado en este cuerpo, en esta carne, en esta tierra.
Pero vosotros habéis querido experimentar más el lado opuesto y lo has ejecutado y lo has
experimentado que hasta hoy no podéis salir, es por eso que Yo estoy contigo, he estado en cada
tiempo, estoy en este momento y estaré siempre contigo. En cada tiempo he estado y aun Yo
estando, vosotros decís que no he estado, no me has visto, no me has sentido. Pero eso, eso es tuyo,
todo eso es como vosotros habéis querido ejecutar ese lado adverso y lo habéis ejecutado, vosotros
habéis pensado que el amor no está contigo, que la paz no está contigo, que la misericordia no está
contigo, que la opulencia no está contigo. Vosotros lo han pensado y todos estamos contigo, solo
que vosotros nos has cambiado por el lado opuesto; a mí amor, vosotros en tu corazón me has
convertido en desamor y por eso no me ves; a mí paz, vosotros me has convertido en el bullicio y es
por eso que no me ves; a Mí opulencia, me habéis cambiado por pobreza y es por eso que no me
has visto; a Mí paz, no me has visto porque también me has cambiado por el gran bullicio; a Mí
sanidad perfecta, no me ves porque me habéis cambiado por el sufrimiento, la enfermedad. Y así
sucesivamente en todas las cosas lo habéis hecho. Dense cuenta pues, que todos vuestros sufrimientos
son tuyos, vosotros has cambiado, pero hoy Yo como siempre, Soy la luz y vengo siempre a
iluminar vuestra mentecita, a iluminarte a ti SER para que hoy contemples el camino original de la
vida.
Hermanos míos, si queréis sentirme solamente créete que Yo Soy en ti, créete que Soy en ti y de
cierto me sentirás, y vosotros no rehúses a esa energía viva, cristalina, sublime, cree que están
conectados conmigo, cree que están conectados, que tenéis un cordón plateado en tu SER y que
estamos conectados y por ahí vienes y por ahí voy y hacemos una fusión en todos los aspectos. Si
vosotros creyereis que Soy la medicina perfecta, si vosotros creyereis que Yo Soy el núcleo de todas
las cosas, entonces todo cambiaría, vuestro cuerpo, todo lo que vosotros tenéis cambiaría, si
vosotros creyereis te volvieras crédulo contigo mismo. Hermanos míos, pero relájense bien y solo
búsquenme en lo más interno de vosotros como SERES que son, sí, mis bien amados. Crean que
están en un templo, pero no me refiero a este templo, a esta casa material, me refiero, crean que
están en un cuerpo y que vosotros tenéis la obligación por amor, por ese amor y esa afinidad tan
profunda, tenéis esa afinidad, ese amor, esa obligación de poner bien vuestro cuerpo, de darle todo
lo que os necesite.
No Yo os te dije pues, que, si vosotros confiarais en un vaso de agua, esa agua os sanaría.
Seguramente, mis bien amados, porque vuestra fe no estás ahí, porque estáis en el lado opuesto,
estáis en el no se puede, en el imposible de tu vida, estás allá. Vosotros tienes el poder y te has
convertido en la mentira, siendo la verdad. Solo deseo que os se observen y os se sientan en qué
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lado están vosotros y por qué lo que quieres no está, porque, en verdad, lo que quieres no está,
porque no estás ahí, vosotros quieres salud, pero solamente lo decís, pero no estáis, estar ahí es ser
la fe, ser la fe que tienes salud, vosotros eres quien cambiáis todos los entornos de la vida y así
sucesivamente está todo y están vosotros en todas las cosas. Vosotros que tenéis vuestras tierras
decís: ya las plantas no dan frutos, ya la tierra no es fértil, ya las aguas no tienen la sustancia para
poder hacer crecer a las plantas. Y vosotros le ponéis todo aquello y aparece todo aquello en tu
escenario.
Así cada uno de vosotros lo está diciendo, siempre a diario. ¿Qué decís de vuestro cuerpo? El viejo
dice, ya a estoy viejo; el enfermo dice, ya sigo enfermo. Así todo esto vive en vosotros, eso es lo
que estáis haciendo con vuestro poder, porque eres tú quien lo estáis haciendo, no es nadie más. Os
te he dicho y te digo, mi Padre no es, no es mi Padre el que te pone pruebas, el que te hace lo que
quiere, no. Solo son vosotros los que habéis ensuciado el universo y vosotros tenéis que limpiarlo,
han ensuciado vuestro cuerpo y vosotros lo vas a limpiar, vosotros eres todo.
Este mundo tierra, en los principios de estar vosotros aquí, era un paraíso, después que vosotros
quisisteis experimentar el caos, fue un caos y es pobre y sabéis que han pasado tantas cosas y es
como un infierno. Pero de vosotros depende limpiarlo para que esto lo veas como un paraíso. ¿No
vuestra casa terrenal la limpias, la cuidas y le pones lo que más deseas para que se vea hermosa? Pues
eso es este universo, es tuyo, vosotros lo han hecho, le has puesto todo, ahora lo único es cambiar,
cambien y cambien las cosas.
¿Qué hay qué hacer en esta vida, en este planeta, en este mundo? Pues todo está hecho, todo está
hecho ya, pues nada hay qué hacer, solamente es transformar todas las cosas. ¿Vas hacer tu cuerpo,
que es tu templo? ¿No ya está hecho? ¿Qué tiene vuestro cuerpo? Lo que vos tengáis, lo que vos
digáis, eso es lo que tiene. Entonces no es causa de cambiarlo todo para que sea lo que vos queréis,
todo es transformar. ¿No es así este universo? ¿No está el mar? ¿No está la tierra? ¿No están los
animales? ¿No están todas las cosas? ¿Y qué es lo que vas hacer? Solo vas a transformar las cosas,
pero para eso tiene que nacer la transformación en tu SER, de vosotros que eres el Creador, el
pequeño Dios y que vosotros vives todas tus consecuencias porque son tuyas. ¿Os ya ven cómo es,
cómo eres vosotros, cómo eres vosotros en tu SER? Vosotros sois los Grandes, son los Creadores de
vuestros entornos y lo has creado todo, pero no sabías y hoy vengo a decirte que vosotros tenéis el
poder y el amor y la obligación de ti mismo de cambiarlo todo, ya que queréis un mundo nuevo, un
universo diferente a lo que estás viviendo. Eres vosotros, está en vosotros el poder de cambio.
Y este es el regalo que Yo les hago, que Yo les doy, si vosotros quisieras desde hoy, todos vuestros
dolores, vuestros males estrías libre, si quisieras, si tuvieras, te encontrares contigo mismo y pudieras
saber que eres la fe perfecta, que eres el cambio perfecto y que das cambio a todas las cosas, desde
este momento estuvieras sano. Así como estuvo aquella mujer que tenía siete años de sangrado y
solamente con saber de Mí, solamente su corazón, su sentimiento, su sentir, su querer tocarme, aun
no pudo, porque eran teres mil gentes y más que venían apretujándome en el camino y no pudo
tocarme, pero fue sanada porque su fe era tanta, solamente me tocó su SER, ella como SER, como
Espíritu me tocó y fue sanada al instante. Porque mi amado Pedro os me dijo, Yo le dije a mi
amados Pedro, ¿Pedro quién me ha tocado? Y Pedro sonriéndose me dijo: Señor, dices quién te ha
tocado y vienen más de tres mil gentes apretujándote en tu camino. Pedro no me había entendido
lo que Yo le estaba diciendo, y os le dije: Es que he sentido que ha salido poder de Mí. Hasta que lo
entendió, porque esa mujer fue sanada al instante y no había medicinas que podían curarla, porque
afuera, os les digo, no hay nada, afuera está lo que vosotros podéis hacer y habéis hecho.
Vosotros compones todo, le das el poder a las cosas o les quitas el poder, dependiendo dónde
andas. Si vosotros, os te digo y os les he dicho, tuvieras esa fe, te sintieras con esa seguridad ahí tan
fuerte, VOSOTROS PODRÍAS HACER VUESTRAS MEDICINAS PARA TI MISMO, COMO LO HAN
HECHO MUCHOS Y COMO LO HACEN MUCHOS. Porque vosotros podrás decir, he aquí la
medicina que él tomó y lo sanó, pero a mí no me sanó, a mí no me hizo nada. Pues, en verdad, esto
es de acuerdo a vuestra fe, vosotros es quien haces tu medicina, y te sana; y vosotros también le
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quitas el poder a la medicina, y no te sana. Podrá parecerte tan fuerte, tan duro, pero es así en tu
vida.
Benditos sean vosotros, en verdad benditos sean y espero que ahí en tu corazón puedas doblegarte,
puedas salir de esas formas en que siempre les encuentro, mis bien amados. Porque vosotros están
llenos de prepotencia, vives en prepotencias, vives en discordias, vives en la no paz, vives en la
venganza, vives en la pobreza, porque vosotros vives en ese lado negativo y esto es lo que te trae
más de lo mismo a tu cuerpo. Y siempre me dirás estoy enfermo, me han llegado tantas cartas, que
son tus pedidos, en cartas, en letras, montones de ellas y no han podido ser devueltas a ti, porque
como os lo pides, no es. Deja que tu mago interno, deja que tu mago interno surja al exterior y
cambie las cosas hacia ti.
Benditos sean, mis bien amados, benditos sean todos. De vosotros depende la vida, de vosotros
depende el exterior, eres tú. Y mi Dios y tu Dios que vive en ti, que mora en Mí, solo observa.
Porque mi Padre sabe que nos ha hecho perfectos, poderosos y sabe que vosotros habéis hecho este
mundo que os tenéis. Pues de vosotros depende que esto sea como vos quieres, que sea maravilla,
que la tierra sea limpia, que las aguas sean tan claras y puras, que los animales nazcan y sean
perfectos, que las plantas den su fruto, todo esto está en vosotros y depende de ti la transformación
de este mundo.
Benditos sean, mis bien amados, Yo hasta aquí os les he entregado lo tuyo, lo que os te corresponde,
lo que está dentro de ti que no lo ves, porque ciego te has vuelto, ciego te has creído. Por eso os
vengo Yo a sacarte esta verdad que está en ti, que eres tú mismo. Y Yo os digo, hasta siempre, pues,
hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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